



遊びが天候に左右される毎日が続いています。梅雨開けが待ち遠しいですね。

お日様が顔を出すと日差しが痛いくらいで、少し動けば汗びっしょり。そんな日は水が気持ちよくて、ずっと触っていられます。

昨日は年中組と年長組は待ちに待ったプール開きでした。「冷た~い」と言いながらも笑顔が弾けて、水の気持ちよさを楽しんでいました。梅雨が明ければ、どの学年も水遊びがますます盛んになります。たっぷり楽しませてあげたいと思います。

雨さえ降っていなければ、外遊びが盛んです。雨上がりの園庭の水たまりは絶好の遊び場。また、砂場の水たまりも魅力的なようです。はじめは、ちょこっと足を入れたり、指で触れたりしていたのに、そこから夢中になってしまって、服はすっかり泥だらけ。 年齢が小さい今だからこそ、汚れも気にせず、思いっきり遊べる。人生のなかでも貴重な時期であると思います。

お家の方には洗濯でとてもお世話をおかけしています。ありがとうございます。そして、これからも子どもが思う存分に遊び、その楽しさがたっぷり味わえるよう、ご協力よろしくお願いします。

# 

#### ≪おしらせ≫

#### ● 駐車場の利用について

#### 年少児の保護者の方も南駐車場をご利用いただけます。

- ・混雑する時間帯がありますので、時間に余裕がある方は、どの学年でも北駐車場を利用してくださると緩和されます。
- ・8時40分~8時50分が込み合います。8時30分~8時40分の登園がおすすめです。
- ・お子さんの朝の様子により離れることに時間がかかりそうな場合も北駐車場をご利用ください。西門から登園してくださってかまいません。

## 

### ~ ご協力 ありがとうございました ~

6月は保護者の方にご協力いただくことが多くありました。

10 日(土)は、本格的な夏を迎えるにあたって、園の様々な環境を整えていただきました。整えられた園庭は気持ちよく、さらに思いっきり遊べるようになりました。また、リサイクル活動へもご協力いただきました。収益金は子どもたちのために使わせていただきます。

16日(金)の参観会には、「笑顔がたくさん見られて安心しました」「家での生活では見られない姿を見ることができてよかったです」「成長を感じました」など、また昨年度に引き続いての講演会には、「将来の学力や身体機能の低下への影響を聴いて、怖くなりました」「家でルールを作ろうと思います」「脳の資源流失という言葉が強く印象に残りました」など、たくさんの感想を寄せていただきました。

そして、幼児部では、これから保育参加、個人懇談にもご協力いただきます。お忙しい中、ありがとうございます。

### 体調を崩す子が多くみられます

発熱や咳などの症状で、早退したり、欠席したりする子が多くいます。中には、発熱を繰り返して、長引くお子さんもいて心配です。園では、このような状況を踏まえて、お子さんたちの様子にいつも以上に注意し、不調を早く捉えられるようにしています。

登園前に自宅にて検温をし、お子さんが保育を受けられる健康状態であるかを確認してください。

保育中に発熱 (37.5 度以上) が確認された場合や体調が悪くなった場合は連絡をさせていただき、お迎えをお願いしています。ご協力お願いします。